

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Sapi pedaging secara Nasional setiap tahun terjadi peningkatan, populasi sapi di Indonesia pada tahun 2018 mencapai 16.432.945, pada tahun 2019 mencapai 17.118.650, dan populasi pada tahun 2020 mencapai 17.526.204 berdasarkan data yang dikeluarkan oleh BPS (2020) provinsi penyumbang daging terbesar adalah provinsi Jawa Timur yakni sebanyak 157,1 ribu ton atau sekitar 7% dari total produksi daging di Indonesia. Provinsi dengan produksi daging tertinggi berikutnya berturut-turut adalah Jawa Tengah sebesar 68 ribu ton dan Nusa Tenggara Barat sebesar 21 ribu ton. Sedangkan provinsi dengan kontribusi produksi daging sapi terendah di Indonesia adalah DKI Jakarta, Kalimantan Utara, dan Maluku Utara masing-masing tidak lebih dari 500 ton.

Sapi pedaging merupakan jenis sapi yang dipelihara dengan tujuan utama adalah produksi daging. Dalam rangka mencapai tujuan pembangunan peternakan sapi pedaging untuk memenuhi kebutuhan gizi, maka peternak harus memperhatikan aspek-aspek terkait pemeliharaan sapi pedaging salah satunya yang penting dalam pemeliharaan adalah manajemen perkandangan. Kandang adalah salah satu aspek paling penting yang menjamin hidup ternak agar terlindungi dan memberikan kenyamanan pada ternak tersebut. Oleh karena itu, sehubungan dengan konstruksi ini yang perlu mendapat perhatian terutama mengenai arah kandang, ventilasi, atap, dinding dan lantai (Sugeng dan Sudarmono, 2008).

CV Ben Buana Sejahtera (BBS) merupakan perusahaan peternakan kemitraan yang bergerak dibidang penggemukan sapi pedaging dengan sistem pemeliharaan intensif selama 30 hari. CV BBS berlokasi di Jatinangor, Sumedang Jawa Barat dengan populasi 700 ekor sapi pedaging *Brahman Cross (BX)* dengan berbagai jenis yaitu *steer* (jantan kebiri), *bull* (penjantan), *cow* (induk) dan *heifer* (dara).

### 1.2 Tujuan

Tujuan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini agar mahasiswa dapat mengaplikasikan ilmu yang didapat saat perkuliahan, menambah wawasan dan pengetahuan serta keterampilan tentang manajemen perkandangan yang dilakukan di CV Ben Buana Sejahtera.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.